



Ciné Jack : Les Nuits fauves



Une initiative des étudiants en Relations publiques de la Haute-École Albert Jacquard.

Un nouveau ciné-club débarque au Caméo : retrouvez chaque mois la projection d'un film suivie d'une animation en salle. Une initiative des étudiants en Relations publiques de la Haute-Ecole Albert Jacquard.

LES NUITS FAUVES

Enorme succès cinématographique et sociétal en 1992 par Cyril Collard, qui y joue le personnage de Jean, la trentaine et bisexuel, qui tombe amoureux de Laura (Romane Bohringer), 17 ans, bouleversée lorsqu'elle apprend la séropositivité de Jean...

Projection suivie d'une rencontre sur le thème de la sensibilisation au sida avec un quiz, la présence de Kotésanté et une distribution de goodies

En collaboration avec la Fondation Cyril Collard

Projection unique

Date: **21/03/24**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Caméo**

**Un nouveau ciné-club
débarque au Caméo !**



les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

